
2024-2025 年度　国際ロータリー第 2730 地区 宮崎県中部グループ

第 145 回例会 2024 年 12 月 17 日 
■例会場：宮崎大学 地域デザイン棟

会長　伊達 紫　　副会長　水居 徹　　幹事　辻　 清

宮崎アカデミーロータリークラブ 会報

■ 会長の時間　　　　　　　　　　　　伊達　 紫　会長

　　　　　　　　　会長挨拶

　　　　　　　　　皆さん、こんにちは

　　　　　　　　　皆さん、こんにちは。
　　　　　　　　　寒さが一段と厳しくなって参りました。
体調管理には十分にお気を付けください。

　さて、私どもの年度もちょうど中間点を過ぎたことにな
り、残り半年、ギアを上げていかなければならないと考えて
おります。そこで、今日は、「会員増強」について、いくつかの
視点から触れたいと思います。12月 10日、夜間例会の日の
午前中、戸髙ガバナー補佐との面談においても、マイロータ
リーへの登録について、カルガリーでの国際大会について、
危機管理について、に加えて、会員増強が当地区での大きな
課題であるとのお話がありました。
　マイロータリー登録につきましては、歴代の会長および委
員長さんたちのご尽力で、入会時に登録の案内をし、登録状
況をチェックするという仕組みが機能しており、当クラブで
は100％を維持することができています。ただ、本来は、「登
録すること」が目的ではなく、登録したことで得られるロー
タリー活動のやり方や問題解決法をうまく利用して、クラブ
の弱みを強みに変えることではないかと考えています。
　マイロータリーの会員増強のパートには、「会員参加を促
すベストプラクティス」というラーニングコースがあり、そ
のコースの説明には次のように書かれています。「「入会者よ
りも退会者のほうが多い」「例会や行事への出席率が低い」
「いつも同じ人たちが役目を担っている」...... そんなクラブに
とって問題解決のカギとなるのが「会員の参加促進」です。会
員のニーズは、仕事や家庭などの事情によって異なります。
このコースでは、さまざまなロータリー歴の会員の参加を促
し、会員の満足度を高めるための方法をご紹介します」とい
うものです。当クラブの問題点をズバッとついており、ド
キッとしました。一方で、この課題は、万国共通の課題でもあ
るのだなとも思いました。そのベストプラクティスとして紹
介されていたのが、「会員関心事アンケート」というもので
す。新入会員や入会候補者を対象に、会員の経歴、関心、どの
ような貢献をしたいかを把握することで、クラブがその期待
に応え、楽しく参加してもらえるにはどうすればよいかを見
定めることができ、クラブの発展につながるとともに、入会
や参加の妨げになりうる要因についての情報も収集するこ
とができます。つまり、入会時に抱いておられた個々の会員
のクラブへの期待を、少しでも具現化しようということだと
思います。サンプルとして掲載されているアンケートは、ま
ず、経歴・自己紹介、次にロータリー入会について、そのきっ
かけや会員としてどのような体験を期待するか、クラブで役
立てることのできるどのような強みとスキルをお持ちか、
ロータリーで期待する体験として重要度の高いもの、例え

ば、「親睦」、「奉仕活動・社会貢献」、「人脈を広げること」など
について順位をつける、といった内容で、続いてそれぞれの
活動の具体的内容を問うものです。掲載されているアンケー
トサンプルはかなりボリュームがあり、記載欄も多いことか
ら、このまま採用することは難しいと思いますが、よりシン
プルにして実施することも、今後検討してよいかと思ってい
ます。現委員長の辻さんとこれから発表される次年度委員長
さんとタッグを組んで、取り組んでいただきたい重要な課題
だと思っています。そして、出席向上・会員増強委員会委員
長の辻さんの経っての願いである出席 100％を今年度中に
達成することを下半期の目標とすることを宣言したいと思
います（いかがでしょうか）。
　例えば、〇月〇日を「100％例会出席デー」と定め、webおよ
びオンデマンドを駆使し、例会を欠席された会員は「おとも
deメークアップ」あるいは「おともdeサインアップ」に出席
してもらい100%を達成します。
　兎にも角にも、残り半年、皆様のご協力をよろしくお願い
します。

■ 幹事報告　　　　　　　　　　　　　辻　　　清　幹事

　　　　　　　　　①  宮崎南ロータリークラブ 50 周年
　　　　　　　　　　 事業について
　　　　　　　　　　   2025.3.22（土）宮崎観光ホテル
　　　　　　　　　　   （詳細はメールにて）

②  宮崎南ロータリークラブ50周年ゴルフコンペについて
　　2025.3.23（日）宮崎カントリークラブ
　　（詳細はメールにて）

③ ガバナー事務所の閉所について
　  2024.12.28（土）～2025.1.5（日）閉所

④ ロータリーレートについて
　  12月　1ドル：150円

⑤ ロータリー月信について
　 ロータリー月信が３冊届いております。月信の拝読は
　 ロータリアンの義務の一つです。例会内に回覧しますが、
　  MyRotaryからも閲覧できますので、必ずご拝読をお願い
　  します。

⑥ 2024.11.26 第 143 回例会での米山奨学とロータリー財団
　 募金報告について
　 米山奨学　1,792円　　　ロータリー財団　1,207円



■ お誕生日お祝い

　　　　　　　　　　　　　12 月お誕生日を迎える皆さん
　　　　　　　　　　　　　です。おめでとうございます!!

　　　　　　　　　　　　　井手　知仁 会員
　　　　　　　　　　   　　梅田　裕樹 会員

■ 出席報告

　　　会員数　　　37名
　　　出席者数　　17名
　　　欠席者数　　17名
　　　出席率　　　50.00%

■ 年次総会

［定足数の確認］　　
細則第 1 条定義 4 項定足数では、クラブの決定の場合は本
クラブ総数の3分の1。
本日現在の会員数３４名に対し、本日出席者１７名、委任状
提出者　７名、合計２４名により当年次総会は成立。

［議長選出］　　　　
通例により年度会長が議長。
伊達会長へ多数承認にて議長就任。

［議案審議］　　　　
第1号議案　2024-2025年度会長ノミニーについて

指名委員会 薬王寺委員長代理より 2024-2025 年度会長ノミ
ニー（次年度会長エレクト）として勢井会員を推薦され、承認
された。

第2号議案　2025-2026年度役員理事について

梅田会長エレクトより 2025-2026 年度理事役員の選出（案）
の説明に対し、承認された。
なお、承認された2025-2026年度理事役員は以下の通り。

会長　　　　　梅田裕樹
会長エレクト　勢井　由美子
副会長　　　　水居　徹
幹事　　　　　大地　寛行
会計　　　　　安田　文彦

クラブ奉仕委員会 委員長　　　　　　　　　　辻　　　清
出席向上・会員増強選考委員会 委員長　　　　吉田　博文
職業奉仕・社会奉仕委員会 委員長　　　　　　竹井　倫世
国際奉仕・青少年奉仕委員会 委員長　　　　　樋口　徳親
DEI推進・クラブ機能強化委員会 委員長　　　冨山　幸子

　　　　　　　　　　　2025-2026 年度理事役員 承認後の
　　　　　　　　　　　梅田会長エレクトのコメント
　　　　　　　　　　　「理事役員のサポートをもらいなが
　　　　　　　　　　　ら、楽しいクラブ活動を行っていき
　　　　　　　　　　　ます。」

■ 卓話

　　　　　　　　　　　　　金岡　保之
　　　　　　　　　　　　　国際奉仕・青少年奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　委員長　

第142回例会修正
会員数　　　37名
出席者　　　15名
メイクアップ  0名
修正出席者数15名
修正出席率　40.54％






